

**Betreff:**

Ausbesserung von massiven Straßenschäden im alten Ortskern von Delkenheim  
-Antrag der CDU-Fraktion-

**Antragstext:**

Die Durchgangsstraßen im alten Ortskern von Delkenheim sind teilweise in einem sehr schlechten Zustand. Wird dadurch die Verkehrssicherheit gefährdet, muss schnellstmöglich Abhilfe geschaffen werden. Dies dürfte zumindest an drei Stellen der Fall sein:

- Auf der Hauptwache befindet sich auf der Fahrbahn Richtung L 3028 unmittelbar an der Einmündung der Hauptwache zur L3026 ein großes Schlagloch.
- Auf der Landwehrstr. in Richtung Hauptwache befindet sich ein großes Loch in der Straßendecke kurz vor der Bäckerei.
- Auf der Soonwaldstraße. befindet sich direkt am Ortseingang von Wallau kommend ein großes Schlagloch in der Fahrbahn.

Solche Straßenschäden können nicht nur Schäden an Fahrzeugen verursachen, sondern auch zu Unfällen führen.

**Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

Der Magistrat wird aufgefordert, zu veranlassen, dass die Durchgangsstraßen im alten Ortskern von Delkenheim von der zuständigen Behörde auf Straßenschäden kontrolliert und dass die die Verkehrssicherheit gefährdende Schäden, insbesondere an den genannten Stellen, unverzüglich beseitigt werden.

Wiesbaden, 13.02.2018